

あのお



今日で前期が終わりました。

終業式



4月7日から始まった前期も今日で終わりました。今日は、始業式同様、感染対策を講じた上で、久しぶりに全校児童が体育館に集まり前期の終業式を行いました。

特に、前期の後半は、暑さが続き体調を壊す子どももいましたが、大きなけがや事故もなく無事に前期を過ごすことができました。子どもたちは、この前期の間、日々の学習や生活、学校行事などを通して、心も身体も大きく成長しました。子どもたち一人一人が、合言葉の「いい あのお」を大切にして頑張り、成長できた前期でした。一人一人の頑なりに大きな大きな拍手を贈ります！

本校職員も、熱中症や感染症対策に毎日腐心しながら、子どもたちの指導に力を合わせて頑張りました。そして、何よりも保護者や地域の方々のお力添えや見守りのお陰で、子どもたちが安全に安心して生活することができました。心より感謝申し上げます。

明日から、5日間の秋休み（秋季休業日）です。

7日（土）～11日（水）の5日間は、秋休みです。5日間は、学習やスポーツ、行楽など計画を立てて有意義に過ごしてほしいと思います。秋の季節を楽しめるといいですね。



後期の始業式は、10月12日（木）です。給食があります！

「いいあのお 花いっぱいプロジェクト」を行っています。

～美しさや優しさを感じる心や命を大切に育てよう。～

「花に親しみ、花を育てることを通して、美しさや優しさを感じる心や命を大切に育てよう。」ことを目的に、教育委員会から予算をいただき、このプロジェクトを始めました。

主に5年生が総合的な学習の時間の中で進めています。9月25日には、5年生が、ベゴニア、コスモス、黄花コスモス、コバラントナ、ペンタス、ガザニアなどの苗をきれいに植えてくれました。毎日、5年生が心を込めて水やりをしてくれています。

きっと、10月、11月には、中庭がきれいな花でいっぱいになることでしょう。保護者や地域の方々も学校にお立ち寄りの際は、是非ご鑑賞ください。



5年生の花の苗植えの様子

雑草でいっぱいだった中庭も、夏休み前に年長者の皆さんのお力をいただき、5年生が雑草を刈りました。その後、夏休みの暑い中、校務員の先生と園芸店の方のお力で、きれいな花壇が二つでき上がりました。